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комфортности и влиятельности малого и среднего бизнеса в национальной экономике подтверждается конкретными 
примерами. Рассмотрена позиция государства о выполнении относительно частной задачи по управлению объекта-
ми госсобственности как оказывающую влияние не только на данную сферу, но и на всю национальную экономику в 
целом. Дан анализ ежегодного объема поступления в страну иностранных инвестиций, подтверждающий основные 
характеристики отечественной экономики, территориальное неравенство и сырьевую специализацию.
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Efficient use of public property as a component of regional infrastructure is one of the important problems of 
modern public policy. Business environment, human capital and other factors of territorial development requires quality 
management of public property. This paper describes a position that the regional economy should be analyzed not only 
as an economic space, but also as a space for innovation. Authors concluded that the parameters of the regional economy 
(knowledge) the functioning of the state property is assessed on such criteria as the degree of comfort and influence of 
small and medium enterprises in the national economy is confirmed by concrete examples. We consider the position 
of the government on the implementation of a particular problem in relation to the management of state property as an 
impact not only on this area, but also to the entire national economy as a whole. The analysis of annual revenue in foreign 
investments, supporting the basic characteristics of the domestic economy and territorial inequality raw specialization.
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Проведен анализ государственной поддержки сельского хозяйства в России. Показана структура федеральных субси-
дий в 2013 и 2012 гг. Изучена эволюция субсидий в сельском хозяйстве, с учетом последствий вступления России в ВТО. 
Определены новые виды субсидий. Прежде всего, речь идет о так называемых несвязанных субсидиях поддержки доходов 
сельскохозяйственных товаропроизводителей в области растениеводства. Автором сделано предположение, что первона-
чально государственная поддержка оказывалась на техническое перевооружение сельхозтоваропроизводителей, а в насто-
ящее время – поддержка на обработку земли. Изучен опыт субсидирования агрохолдингов на примере Агрохолдинга «Та-
лина». Сделан вывод, что государственная политика в области АПК связывает отечественную пищевую промышленность с 
отечественным сельским хозяйством, привязывая агропромышленный процесс к отечественной сырьевой базе.
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The analysis of the state support of agriculture in Russia. The article describes the structure of federal subsidies in 2013 
and 2012. The evolution of agricultural subsidies, taking into account the effects of Russia’s accession to the WTO. Identified 
new types of subsidies. First of all, we are talking about the so-called unrelated income support subsidies of agricultural 
producers in the area of ​​crop production. The author has been suggested that the original state support was provided for 
modernization of agricultural producers, and now – support for the cultivation of land. The experience of subsidies on 
agricultural holdings example Agroholding «Talina». It is concluded that the state policy in the field of agro-industrial 
complex binds the domestic food industry with domestic agriculture, agro-binding process to the domestic resource base.
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Уровень безработицы – одна из самых главных характеристик, отражающих экономику страны или реги-
она. Это один из важнейших показателей, по которому можно судить о состоянии экономики в данный момент. 


